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Rotary Club Bari Sud

(Presidente:  Nicola NUZZOLESE)

RELAZIONE PROGRAMMATICA DEL PRESIDENTE

°°°°°°°°°°°°°°°°°
Care amiche  e  amici rotariani, gentili autorità rotariane  presenti,

ringraziando tutti voi, per la fiducia che mi avete riversato,  mi propongo

di  mettercela  tutta in questo mio anno di presidenza al fine di poter

raggiungere insieme gli obbiettivi prefissati.

Il motto di quest’anno voluto dal nostro Presidente Internazionale

l’australiano IAN RISELEY  è  -  “ ROTARY : MAKING  A

DIFFERENCE”……una differenza  che ci unisce, ci accomuna, ci

rende facenti parte di un’unica grande organizzazione  che si   basa su

un unico trait d’union ESSERE MEMBRI DI UNA COMUNITÀ’ che

realizza opere di service significativi e duraturi nel tempo. IL ROTARY

PER ME E’ QUELLA DIFFERENZA CHE LASCIA IL SEGNO
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Inizio questo mio anno con  la voglia nel mio cuore  di portare il nostro

Club ad essere sempre  un club leader, nell’interesse del ROTARY

secondo i principi ispiratori di chi l’ha  fondato.

In primo luogo voglio dirvi che il mio desiderio più grande sarà quello di

essere  il Presidente di tutti e che ci sarà tutto il mio impegno affinché

tutto venga fatto con  serenità e condivisione di tutti.

Il mio anno di presidenza sarà dedicato ai bambini e  ai giovani.

Quando sono stato da voi chiamato a ricoprire questo, per me importante

incarico ho pensato di incominciare col dare  voce ai soci che non erano

stati mai chiamati a dare il loro contributo, alle donne del nostro club,

sia nel  direttivo,  sia nelle commissioni.

Questo nostro anno sarà improntato sulla gioia nel servire, basato

sull’amicizia ritrovata, sul rispetto delle regole, sulla voglia del fare.

Le commissioni,  così come la mia squadra  sono l’emblema di due verbi

per me essenziali  rivoluzionare e rinnovare , perché credo che siamo

tutti quanti oggi chiamati a dare nuova linfa a questo nostro club .
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Potrebbe sembrare un progetto ambizioso, ma io ci credo.

La scelta della squadra si è basata  non  cercando uomini e donne di

talento, ma il talento (naturalmente parlo di quello rotariano) in

ciascuno di loro.

1) Ho cercato  di scoprire il talento dei nostri amici soci e coltivarli ed ho

adottato per questo il  linguaggio dell’onestà  , con comportamenti

trasparenti evitando  ambiguità;

2) Un altro principio di questo  anno sarà quello di progettare  tramite i

sogni che ciascuno di noi ha e  che siano questi condivisi,  stimolando le

nostre  emozioni e facendoli durare per  tutto l’anno da me presieduto.

Cercheremo di essere giustamente “folli” oltre che affamati come disse

Jobs.

Che cosa è per me il Rotary ?

 è un modo di vivere , un modo di essere … , un club dove trovo amici un

po’ speciali, dove è importante l’etica, e dove i sogni diventano punti di
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riferimento, sogni che possono aiutare gli altri che ne hanno bisogno

perché dimenticati, un club dove si possa  “sognare insieme”.

Quindi e’ uno stile di vita , buono, naturale, completo  e basato sul senso

dell’ amicizia (come diceva il nostro fondatore P.Harris).

Quest’anno sarà fondamentale la  ROTARY Foundation ( ricorre il

centenario),  grande nostra riserva , da valorizzare, e che ci aiuterà

nell’attuazione di service ambiziosi, onerosi e spesso  complessi.

Come già detto e sicuramente ricorderete  quest’anno ricorre il

centenario della Rotary Foundation ed il Presidente Internazionale IAN

RISELEY , il Presidente internazionale della Rotary Foundation, oltre il

nostro Governatore e Presidente della Rotary Fondation Distrettuale , si

è molto raccomandato per il versamento alla R.F. per il nostro anno

2017 ( Chiaramente contributo volontario), ed è quello che farò in

continuità con i presidenti che mi hanno preceduto.

Darò fondamentale importanza all’effettivo, punto saliente e basilare

dei principi ispiratori del ROTARY.
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I service di quest’anno al momento , possono essere  così riassunti :

1) Allacceremo amicizie e gemellaggi con altri Club , in particolare con la

ripresa dei contatti con il Club di Tirana ,( presieduto dal mio amico

Florjan Salaj) per l’assegnazione di una  borsa di studio ad una

giovane e talentuosa  laureata in agronomia presso l’università di

Tirana che per motivi economici non può sostenere gli studi che la

porterebbero a dare sviluppo nella sua nazione  “Sviluppo Economico

Bio” . Tale service è stato da me pensato ed ideato con l’aiuto del

ROTARY club di Tirana , Distretto 2120, ROTARY Foundation, e

Istituto Agronomico Mediterraneo di importo pari a circa $ 30.000,00 ,

per questo ringrazio l’amico Vincenzo Sassanelli per l’aiuto e i consigli

datomi. – siamo in attesa di approvazione .

2) Vi sarà con gli altri club cittadini un service voluto dal Presidente

Internazionale: si  pianterà  un  albero per ogni nuovo rotariano…..

io ho aderito insieme agli altri miei amici Presidenti  , (qui presenti),

pianteremo a Bari circa 100 alberi, che lo stesso comune ci indicherà

. ..(come luogo);

3) Visto che quest’anno l’ho pensato   dedicato ai bambini e ai  giovani,,

vi saranno iniziative con la scuola Balilla – Imbriani ( n . 3 borse di



6

studio che verranno assegnate da una commissione creata

appositamente da componenti del club e della scuola).

Il premio al primo classificato sarà un corso di n. 8 mesi circa alla Lord

Bayron, con sede a Bari in  Via Sparano .

- La 1° borsa di studio sarà su base  SOCIALE – AMBIENTALE –

   ECONOMICO , la tesina più bella, più fantasiosa e più esauriente

   avrà il 1° premio.

 Per questo  service mi avvarrò dell’autorevole consulenza degli amici

Vincenzo Campanaro, Giorgio Papa, Giampiero Balena, etc;

- La 2° borsa di studio sarà dedicata “ all’immagine pubblica del

Rotary” dopo aver raccontato ai ragazzi che cosa è il Rotary, di cosa si

occupa, chi era  P. Harris, oggi il Rotary cosa fa ( polio, alfabetizzazione

nel mondo, etc) ,  si chiederà loro tramite la redazione di un fumetto, di

esprimere  la loro idea del Rotary , la loro percezione sul tema,  cosa sia

il Rotary.

Per questo  service chiederò la partecipazione al grande socio ed amico

Mimmo di Paola.
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- La 3° borsa di studio riguarderà l’ambito culturale  e sarà promossa in

collaborazione con i club interact e rotaract della nostra città : vi sarà un

gazebo montato per le  vie centrali di Bari, tipo Via Argiro,  nelle quali

dopo dovuta lettura di testi, i vari giovani che si iscriveranno  stileranno

una tesina .

Per questo  service saranno chiamati a collaborare i giovani del

Rotaract, i componenti del club,  nonché loro consorti.

Chiaramente per evitare ambiguità e favoritismi chiederò che siano

principalmente date a ragazzi meritevoli e bisognosi , e  non figli di

rotariani .

3) Parteciperemo al Service Distrettuale con il Rotary Club di Taranto

per l’acquisto di un’autoambulanza  in una zona remota del Perù’-

sarà un  global grent.

Ancora, vi saranno service cittadini, di arredo urbano come la proposta

di realizzare una rosa dei venti in Piazza Diaz con al centro il logo del

nostro club, chiaramente vedremo le possibilità che avremo in merito,

anche come costo e volontà della Pubblica Amministrazione, oltre a
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quello di contribuire con arredo urbano di Via Sparano, stiamo

lavorando in tal senso.

Inoltre, vi  saranno  altri Service cittadini e con enti benefici come la

Croce Rossa Italiana,  Medici senza Frontiere  (con l’iniziativa

intrapresa dall’amico socio Tony de Tommasi),  etc.

- Ultimerò il Service “Coloriamo la Gioia” iniziato ed ideato dal Past

President Di Giulio, sentita la Asl Ba, e aziende private che ci

aiuteranno in tal senso …..

Ovviamente sarò aperto ad altri  service  che si renderanno

successivamente disponibili,  sempre considerando le disponibilità

economiche , se questo non sarà possibile faremo service dove saranno

richieste le nostre professionalità, sempre nel rispetto dei principi

rotariani,,” servire e non servirsi”, e il “ servire al di sopra di ogni

interesse personale “, principi che ho sempre considerato fondamentali

della mia vita da sempre ed oggi da rotariano.

- Vi sarà  il nuovo gemellaggio con il Roraty Club di Venezia (tramite la

mia amica Presidente Marilena Morino) , alla  quale sono legato da un

puro senso di amicizia  ed  ora Presidente , nonché al mio  amico Fulvio
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Zezza che è stato presidente della mia commissioni di laurea nel lontano

1995 e che quindi mi nomino’ ingegnere e che  poi è stato presidente del

nostro club oltre a  quello di Venezia.

Quest’anno ho pensato di  portare al nostro club relatori oltre che di

fama locale, anche di fama Nazionale ed Internazionale, incontri  che

meglio saranno descritti nei pieghevoli dei programmi mensili, che

quest’anno già avrete notato ho voluto riportare con l’accordo del mio

consiglio per meglio riprendere una vecchia tradizione del nostro club,

un modo di coccolare il socio, il quale a volte pigro non stampa le e-mail.

Tale spesa non sarà affrontata direttamente dal club, ma da alcuni amici

che quest’anno  ci hanno onorato di aiutarci .

Ringrazio e saluto gli innumerevoli sponsor che ci faranno compagnia

per tutto l’anno nelle varie nostre iniziative quali, ( BPER BANCA, Olio

De Carlo, COMBIVOX,  Suzuky, Centro Congressi, Centro radiologia di

Monopoli , , Gioielleria Il Tesoro, Masseria Scalera ,  Uliveti Barbera,

Seca  e altri che si aggiungeranno  , etc), i quali compariranno sul  sito

Internet rivisto e migliorato,  come sponsor sostenitori di iniziative

benefiche oltre che sul rollup ( già esposto fuori ), che verra’ esposto

nelle nostre manifestazioni .
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Mi preme e  mi onoro di istituire in accordo con la famiglia Giannelli il

PREMIO dedicato al nostro socio scomparso  Peppino GIANNELLI

(socio fondatore);   tale premio sarà finanziato dalla stessa  famiglia e

avrà argomentazione  variabile a seconda degli accordi che anno per

anno verranno con loro presi.

Pertanto,  secondo la decisione  presa insieme con il Presidente dell’anno

rotariano in corso , sarà istituita una commissione apposita e nel mese di

Marzo vi sarà la cerimonia (data della morte del compianto Peppino).

- Continuerà il Premio Ginevrino voluto fortemente dalla Sig.ra Tonia

Ginevrino sulla  migliore tesi di laurea in medicina in particolare per

quanto riguarda la cardiologia,   che sarà valutata da apposita

commissione;

Mi rifarò alle logiche , ai metodi, alle strategie dei  miei vecchi amici

rotariani, al Past President Enzo Carriero che è stato un gran presidente

, al mio amico Past President Lino Pignataro, al mio amico Past

Presidente Beppe Macaione, ed infine al mio amico Past Presidente

Saverio Belviso , alla pacatezza e saggezza dell’amico Rino Campanale

(istruttore di club) e naturalmente ad altri amici che non  sono più soci

del nostro club e che lo hanno fatto divenire  un grande club (come

l’amico Mimì Stea e altri ) dai quali non ho potuto che  imparare ed oggi

prendere esempio per cercare di  realizzare un buon anno Rotariano.
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Ho pensato inoltre, di ricordare tramite un attestato fedeltà i soci che

sono iscritti nel nostro club con cadenza decennale 10/20/30/40 etc.

Quest’anno probabilmente di concerto con gli altri amici presidenti della

Città di Bari ,realizzeremo in digitale l’organigramma con foto dei

componenti dei nostri club.

Stò per ultimare, ma mi preme  ribadire un concetto detto più volte nelle

mie riunioni di consiglio,  questo sarà un anno in cui  applicherò i

regolamenti vigenti , le prassi e consuetudini del nostro club, così come

fatto dai miei precedenti presidenti e che reputo cosa fondamentale al

fine di evitare  fraintendimenti e/o incomprensioni.

Naturalmente ringrazio il Presidente uscente Giovanni De Pergola  per il

suo impegno nell’aver presieduto egregiamente  il suo anno Rotariano e

per avermi lasciato un club sano e operativo.

Vorrei che il club tutto sia ispiratore di quest’anno da trascorrere

insieme,  in armonia e serenità e sono certo che tutti quanti mi darete

una mano per realizzare al meglio i nostri sogni  rotariani.
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CERCHEREMO insieme di realizzare quanto più possibile , con l’aiuto

prezioso dei soci oltre che  con l’aiuto di questi  sponsor che mi hanno

voluto sostenere dandomi fiducia e volendo da parte loro essere

compartecipi di queste iniziative che serviranno a lasciare anche per

quest’anno un segno di amicizia e solidarietà.

In quest’anno rotariano verrà data grande importanza alla

comunicazione e all’informazione verso l’esterno per divulgare progetti

e iniziative e dall’altro lato all’interno del Club affinché tutti i soci

abbiano piena conoscenza di quanto avviene nel Club.

Infine,  permettetemi di fare un augurio sincero a tutto il nostro club , ai

collaboratori del mio  consiglio, che sia un anno sereno  e pieno di

iniziative e di novità positive.

Concedetemi,   infine di dedicare questo  anno Rotariano ai miei genitori

che non ci sono più, …..   sarebbero stati sicuramente orgogliosi

dell’incarico che ho ricevuto ed ai  quali devo tanto, ma soprattutto

l’avermi inculcato  il credere in  principi sani di vita da dedicare agli

altri.
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In ultima , ma non ultima ringrazio sin da ora mia Moglie Eleonora per

la pazienza che avrà e per il contribuito che mi darà durante  tutto

questo anno che mi accingo a presiedere, e che  con la sua PRESENZA

DISCRETA sarà sempre al mio fianco .

Ora mi accingo a comunicarvi gli incarichi delle diverse commissioni  di
quest’anno  certo e consapevole che saranno sempre più operative e
propositive, e stimolanti per tutto il nostro Club.

Un abbraccio a tutti e buon lavoro, viva il Rotary , viva il Rotary
Club Bari Sud.

Bari, lì 03/Luglio/2017

Il Presidente: Nicola Nuzzolese


